



まちかどアルバム



4月28日、青島公園で「鳥取子どもまつり」が行われました。新緑の中、どじょうのつかみ取りやミニSL、工作コーナーなどの催しに、約2万人の親子が楽しいひとときを過ごしました。



4月21日、新しく鳥取市にきた外国人のみなさんを対象に、生活情報などの説明や市内各所を案内する「オリエンテーション&バスツアー」が行われました。ごみの分別方法などについての担当者の説明に、参加者は熱心に聞き入っていました。



5月2日、鳥取市でキャンプを行うサッカーエクアドル代表チームにちなみ、鳥取駅前の花時計がエクアドル国旗の黄・青・赤色の花に植え換えられました。キャンプ期間中、訪れるエクアドルの人々を歓迎します。



4月21日、やまびこ館の入館者が8万人を達成しました。8万人目となったのは、船岡町の山本奈々ちゃん。この日は4歳の誕生日も重なり、思わぬプレゼントとなりました。



4月28日、春の砂丘一斉清掃が行われ、60団体約2000人が参加。青空のもと、さわやかな汗を流しました。集められたごみは約2トン。可燃、プラスチック、ビン・カンなどに分別されました。



4月29日、恒例の鳥取市花のまつりが行われました。今年はエクアドルまつりも合わせて開催され、歩行者天国となった本通り・若桜街道は、約3万2000人の人出でにぎわいました。